

COMMUNIQUE DE PRESSE

Pointe-à-Pitre, le 06 mars 2024

Les Îles de Guadeloupe au salon ITB Berlin Du 05 au 07 mars 2024.



Grâce au concours de la Région Guadeloupe, le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe (CTIG) marque son retour à l'ITB Berlin, le plus grand salon du tourisme en Europe. Du 05 au 07 mars, 90 000 visiteurs sont attendus sur ce salon, destiné exclusivement aux professionnels du tourisme.

Durant 3 jours, la délégation du CTIG rencontrera des partenaires stratégiques de toute l'Europe.

En effet, tour à tour, des échanges avec des tour-opérateurs, des aéroports, des compagnies aériennes, des journalistes et influenceurs d'Allemagne, d'Italie, de Suisse, de France et de toute l'Europe permettront d'affiner les contours d'une promotion durable de la destination sur ces marchés à fort potentiel.

Il est important de souligner que pour venir dans les îles de Guadeloupe, plus besoin de changer d'aéroports à Paris ! Grâce aux vols directs, opérés quotidiennement par Air France, au départ de Charles de Gaulle l'archipel est désormais plus facilement accessible pour la clientèle en provenance des pays européens. Une clientèle européenne dont la dépense moyenne sur le territoire est supérieure à celle de leurs voisins de l'hexagone et

dont la satisfaction post-séjour est également plus élevée, selon l'Observatoire du Tourisme de la Région Guadeloupe.

Les Îles de Guadeloupe se démarquent des nombreuses destinations caribéennes présentes dans le hall 22 du salon, tel qu'Aruba, la Jamaïque, ou encore Trinidad & Tobago, grâce à une offre touristique diversifiée.

Les activités de pleine nature (que ce soit sur terre ou en mer) et les immersions culturelles auprès de la population locale, rencontrent les faveurs des Européens qui voyagent en couple ou en famille et qui sont sensibles aux enjeux du développement durable.

Quelques acteurs clés du tourisme guadeloupéen sont également présents sur le stand des « Guadeloupe Inseln » n° 103 – Hall 22 et profitent de cette plateforme pour préparer la saison prochaine :

- L'Aéroport Guadeloupe Pôle Caraïbes
- L'Arawak Beach Resort
- Le groupe hôtelier Des Hotels et des Îles

Dans les autres halls c'est le monde, qui s'expose !

Pour en savoir plus : www.itb.com #ITBBerlin